

Fassungslos und tief betroffen trauern wir um

Thomas Koch

27.9.1974 – 27.6.2017

der viel zu früh aus dem Leben gerissen wurde.

Wir kannten und schätzten ihn als zuverlässigen Mitarbeiter, lebenswürdigen, allzeit hilfsbereiten und beliebten Kollegen.

Thomas Koch hinterlässt eine grosse Lücke in unserer Organisation.

Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Unser tief empfundenes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen.

In diesen schweren Stunden sind wir in Gedanken bei ihnen.

Stiftungsrat, Geschäftsleitung und alle Mitarbeitenden

Swisscontact

Schweizerische Stiftung für technische Zusammenarbeit, Zürich